

## Conditions Spécifiques de Vente Prêt "Offre 1 Mois d'Essai" - LORIO Kit Pro

### Article 1 : Objet

Les présentes conditions générales de ventes régissent les modalités et conditions du prêt payant de LORIO Kit Pro, proposé par HAPPLYZ Medical dans le cadre de l' "Offre 1 Mois d'Essai". Cette offre permet au client de tester LORIO Kit Pro pendant un mois, moyennant un paiement de 90€TTC.

### Article 2 : Contenu de LORIO Kit Pro

LORIO Kit Pro comprend :

- Une flûte électronique
- Un écran tactile 10' avec le logiciel LORIO Kit Pro
- Un chargeur
- Une mallette de rangement

### Article 3 : Modalités de prêt

1. **Durée initiale** : Le prêt initial est d'une durée d'un mois, renouvelable deux fois au même tarif de 90€TTC par mois.
2. **Renouvellement** : Le prêt est renouvelable deux fois au même tarif de 90€TTC par mois.
3. **Au-delà de 3 mois** : Si le prêt dépasse trois mois, le tarif passe à 120€TTC par mois à partir du quatrième mois.

### Article 4 : Paiement

Le paiement est réalisé par carte bancaire avec prélèvement automatique. Le montant de 90€TTC sera débité chaque mois pour la durée de la période d'essai, sous réserve de renouvellement. Au-delà de trois mois, le prélèvement sera de 120€TTC par mois.

### Article 5 : Conversion en achat

Si le client souhaite acheter LORIO Kit Pro à l'issue de la période d'essai, les montants versés durant cette période seront déduits du prix d'achat. Le prix d'achat de LORIO Kit Pro, ce qu'il inclut, est indiqué sur le site Internet [www.happlyzmedical.com](http://www.happlyzmedical.com). Est entendu comme prix d'achat, le prix indiqué à la date de la conversion du contrat de prêt en achat.

### Article 6 : Envoi du matériel

Colissimo avec remise contre signature :

Le matériel vous sera expédié en Colissimo avec remise contre signature. La signature vaut preuve de réception et ne saurait être contestée. La période d'essai débute à la date de réception du matériel.

#### Point relais :

Le matériel peut également être expédié en Point Relais avec remise du colis en mains propres contre vérification de votre identité.

### **Article 7 : Restitution du matériel**

#### Conditions de restitution :

1. **À la fin de la période d'essai :** Le client peut choisir de rendre le matériel à la fin de chaque période d'essai. Le matériel doit être retourné en bon état de fonctionnement, dans sa mallette de rangement d'origine, avec tous les accessoires fournis.
2. **Non-restitution :** En cas de non-restitution du matériel à la fin de la période d'essai sans intention de renouvellement ou d'achat, des frais supplémentaires de 10% par jour, du montant de l'abonnement mensuel précédemment en cours, seront appliqués.

#### Modalités de restitution :

7 jours avant la fin de la période d'essai, vous recevrez une notification avec un lien d'arrêt de l'offre et un lien de renouvellement.

#### Lien d'arrêt :

En cliquant sur le lien d'arrêt, vous confirmez vouloir interrompre la période d'essai à la date anniversaire des 30 jours. Nous vous adresserons alors par e-mail un bordereau de réexpédition.

Le matériel sera à réexpédier dans un délai de 5 jours ouvrés.

#### Lien de renouvellement :

En cliquant sur le lien de renouvellement, vous indiquez souhaiter renouveler d'un mois l'Offre d'Essai 1 Mois. Un lien de paiement pour ce nouveau mois sera accessible. Le renouvellement sera validé une fois le paiement réalisé.

### **Article 8 : Frais en cas de détérioration ou de vol**

1. **Détérioration :** Le matériel doit être retourné en bon état. En cas de détérioration du matériel, HAPPLYZ Medical se réserve le droit de facturer des frais de réparation ou de remplacement au client. Ces frais seront évalués en fonction de l'étendue des dommages.
2. **Vol :** En cas de vol du matériel, le client devra informer immédiatement HAPPLYZ Medical et fournir une déclaration de vol. Le client sera responsable du remboursement du coût total du LORIO Kit Pro, déduction faite des montants déjà versés pour la ou les périodes d'essai.

### **Article 9 : Résiliation**

HAPPLYZ Medical se réserve le droit de résilier le contrat de prêt à tout moment en cas de non-respect des présentes conditions générales par le client. Dans ce cas, le client devra immédiatement restituer le matériel en bon état via un bordereau de réexpédition qui lui sera adressé par e-mail.

### **Article 10 : Litiges**

Les présentes conditions générales de prêt sont soumises au droit français. Tout litige relatif à leur interprétation et/ou à leur exécution sera soumis aux tribunaux compétents.

---

En souscrivant à l'offre "Offre 1 Mois d'Essai", le client accepte sans réserve les présentes conditions générales de prêt. Pour toute question ou information complémentaire, le service client de HAPPLYZ Medical est à votre disposition, [contact@happlyzmedical.com](mailto:contact@happlyzmedical.com)

## **Specific Sales Conditions Loan "1 month trial offer" - LORIO Kit Pro**

### **Article 1 : Purpose**

These specific sales conditions govern the terms and conditions of the paid loan of the LORIO Kit Pro, offered by HAPPLYZ Medical under the "1 month trial offer". This offer allows the customer to test the LORIO Kit Pro for one month, for a payment of €90 including VAT.

### **Article 2 : Contents of LORIO Kit Pro**

LORIO Kit Pro includes :

- An electronic flute,
- A 10" touchscreen with the LORIO Pro software,
- A charger,
- A carrying case.

### **Article 3 : Loan Terms**

1. Initial Duration : The initial duration is one month, renewable twice at the same rate of €90 including VAT per month.
2. Renewal: The loan is renewable twice at the same rate of €90 including VAT a month.
3. Beyond 3 months : If the loan exceeds three months, the rate increases to €120 including VAT per month from the fourth month onward.

### **Article 4 : Payment**

Payment is made by credit card with automatic withdrawal. An amount of €90 including VAT will be charged each month for the duration of the trial period, subject to renewal. Beyond three months, the withdrawal will be €120 including VAT per month.

### **Article 5 : Conversion to purchase**

If the customer wishes to purchase the LORIO Kit Pro at the end of the trial period, the amounts paid during this period will be deducted from the purchase price. The purchase price of the LORIO Kit Pro and what it includes is indicated on the website [www.happlyzmedical.com](http://www.happlyzmedical.com). The purchase price is understood to be the price indicated at the date of conversion of the loan contract into a purchase.

### **Article 6 : Shipping of equipment**

Colissimo with signature upon delivery :

The equipment will be shipped via Colissimo with signature upon delivery. The signature serves as proof of receipt and cannot be contested. The trial period begins on the date of receipt of the equipment.

#### Pickup Point :

The equipment can also be shipped to a Pickup Point with the handover of the package against identity verification.

### **Article 7 : Return of equipment**

#### Return condition :

1. At the end of the trial period : The customer may choose to return the equipment at the end of each trial period. The equipment must be returned in good working order, in its original carrying case, with all provided accessories.
2. Non-return : If the equipment is not returned at the end of the trial period without intent to renew or purchase, a daily fee equal to 10% of the prior monthly subscription amount will apply.

#### Return procedures :

7 days before the end of the trial period, you will receive a notification with a cancellation link and a renewal link.

#### Cancellation link :

By clicking the cancellation link, you confirm your desire to terminate the trial period on the 30-day anniversary. We will then send you a return label via email. The equipment must be returned within 5 business days.

#### Renewal link :

By clicking the renewal link, you indicate your wish to renew the 1 month trial offer for an additional month. A payment link for this new month will then be provided. The renewal will be validated once the payment is made.

### **Article 8 : Fees in case of damage or theft**

1. Damage : The equipment must be returned in good condition. In case of damage to the equipment, HAPPLYZ Medical reserves the right to charge the customer repair or replacement fees. These fees will be assessed based on the extent of the damage.
2. Theft : In the event of theft of the equipment, the customer must immediately inform HAPPLYZ Medical and provide a theft report. The customer will be responsible for reimbursing the total cost of the LORIO Kit Pro, minus amounts already paid for the trial period.

### **Article 9 : Termination**

HAPPLYZ Medical reserves the right to terminate the loan contract at any time in case of non-compliance with these general conditions by the customer. In this case, the customer must immediately return the equipment in good condition via a return label that will be sent to them by email.

### **Article 10 : Disputes**

These general loan conditions are governed by French law. Any disputes related to their interpretation and/or execution will be submitted to the competent courts.

---

By subscribing to the “1 month trial offer”, the customer unconditionally accepts these general loan conditions. For any questions or further information, HAPPLYZ Medical’s customer service is available at [contact@happlyzmedical.com](mailto:contact@happlyzmedical.com)